

Si Dieu était un style de musique, il serait de la pop parce que c'est un style de musique qui réunit tout le monde.

Si Dieu était du matériel de papeterie, il serait un indélébile, car il peut créer, être légèrement recouvert, mais jamais effacé.

Si Dieu était un symbole mathématique, il serait le =, car il veut que tous les humains soient égaux.

Si Dieu était une molécule, il serait l'oxygène parce qu'il est la base de tout.

Si Dieu était un meuble, il serait une table parce que beaucoup de monde l'utilise.

Si Dieu était un moteur de recherche, il serait Google parce qu'il a réponse à tout.

Si Dieu était un meuble, il serait un lit, car on peut se reposer sur lui.

Si Dieu était une lumière, il serait celle d'un d'hôpital, car il éclaire plus que bien.

Si Dieu était une partie du corps, il serait la main puisque ce sont les mains d'un chef d'orchestre qui dirigent son groupe, ici les humains.

Si Dieu était une saison, il serait l'été pour sa lumière, son soleil et sa chaleur.

Si Dieu était un arbre, il serait un séquoia parce qu'il est grand

Si Dieu était une planète, il serait la terre parce qu'elle est la seule accueillant la vie comme Il nous accueille.

Si Dieu était un animal, il serait un chien berger parce qu'il guide tout le monde.

Si Dieu était un style de musique, il serait du jazz parce qu'il apporte de la joie.

Si Dieu était instrument, il serait une guitare parce qu'il apporte de la bonne humeur.

Si Dieu était un type d'art, il serait la peinture parce qu'il peut tout représenter.

Si Dieu était un homme, il serait une femme parce qu'il est la mère de tous les hommes, la création.

Si Dieu était un objet, il serait un porte-bonheur, car il donne de l'espoir à ceux qui y croient.

Si Dieu était un métier, il serait auteur parce qu'il raconte de bonnes histoires.

Si Dieu était un endroit, il serait le ciel parce que c'est vers là qu'on regarde pour s'adresser à lui.

Si Dieu était un objet, il serait une bougie, car c'est la lumière qui nous éclaire.

Si Dieu était un être vivant, il serait un arbre, car c'est un être vivant qui grandit à son aise.

Si Dieu était une émotion, il serait l'espoir, car il en a pour chacun d'entre nous.

Si Dieu était un métier, il serait psychologue, car il nous écoute et nous conseille.

Si Dieu était un animal, il serait un lion puisque, pour moi, le lion représente l'animal « chef », cet animal qui peut être si calme et si puissant, que tout le monde écoute.

Si Dieu était un instrument de musique, il serait une harpe parce que je trouve cet instrument élégant, gracieux et doux comme la vision qu'on nous enseigne de Dieu.

Si Dieu était une forme, il serait l'étoile puisque l'étoile me fait penser au ciel, à la lumière brillante et quand on pense à Dieu, on regarde au ciel vers les étoiles.

Si Dieu était une fleur, il serait une rose, car cette fleur est symbolique tout comme Dieu.

Si Dieu était un mot, il serait la sagesse puisque c'est ce qu'il incarne.
Si Dieu était un métier, il serait architecte parce que c'est lui qui imagine le monde.
Si Dieu était un objet, il serait un crayon parce qu'il crée, dessine, le monde qu'il voulait à sa manière.
Si Dieu était un cours d'école, il serait
Si Dieu était couleur, il serait la religion puisque c'est la base de ce cours (il est la base de tout).

Si Dieu était un animal, il serait un chien parce que c'est l'animal le moins problématique.
Si Dieu était un film, il serait Titanic parce que la fin du film aussi chaotique que la tournure que ce monde, que Dieu a créé, prend.
Si Dieu était instrument de musique, il serait un violon parce que je trouve que c'est l'instrument qui fait ressentir le plus d'émotion et que Dieu nous fait ressentir ses émotions à travers les conséquences des bêtises de l'homme.

Si Dieu était un animal, il serait un loup, car il est noble, mais discret.
Si Dieu était superpouvoir, il serait l'invisibilité parce qu'on ne peut pas le voir.
Si Dieu était une saison, il serait le printemps, car c'est la saison du retour des plantes et des animaux qu'il aurait créés.
Si Dieu était une aide quelconque, il serait une thérapie, car il est là pour ceux qui en ont besoin et qui y croient.

Si Dieu était un humain, ça serait moi parce que je suis parfait.
Si Dieu était un plastique, ça serait du polyéthylène (mot chimique illisible), car il n'est pas flexible.
Si Dieu était un animal, ça serait une licorne parce qu'il n'existe pas
Si Dieu était un son, il serait le silence parce qu'il ne parle jamais aux humains.

Si Dieu était un mot, ça serait « sauveur » parce qu'il nous relève lorsqu'on traverse une période difficile.
Si Dieu était adjectif, ça serait « protecteur » parce qu'il est à nos côtés dans les bons comme dans les mauvais moments et il nous protège.
Si Dieu était un lieu, il serait ma maison parce qu'auprès de lui, je me sens en sécurité tout comme chez moi.
Si Dieu était un objet, il serait une lumière, car il illumine et égaie nos journées.

Si Dieu était une saison, il serait l'hiver parce que l'ambiance hivernale est reposante, apaisante, l'environnement blanc donne la pureté.
Si Dieu était un phénomène naturel, il serait une tornade parce qu'il peut, comme une tornade, nous faire repartir à zéro, tout reconstruire.
Si Dieu était un animal, il serait une colombe parce qu'il est libre et vole comme une colombe où il veut se rendre.
Si Dieu était un état de la matière, il serait de l'eau parce qu'il peut se faufiler partout comme l'eau qui remplirait n'importe quel vide.

Si Dieu était un adjectif, il serait « miséricordieux », car il pardonne nos péchés lorsque nous nous repentons.

Si Dieu était un verbe, il serait « pardonner », car il nous pardonne et nous demande de pardonner les gens.

Si Dieu était un lieu, il serait pour moi La Mecque, car c'est l'endroit où l'on se sent le mieux.

Si Dieu était un objet, il serait un bouclier, car il protège ses créatures.

Si Dieu était une chaise, il serait une chaise à bascule parce qu'il apaise une personne (croyante).

Si Dieu était un vêtement, il serait un manteau puisqu'il protège ses créations.

Si Dieu était une clé, il serait une clé universelle de type luxueuse, car il peut entrer dans le cœur de toute personne croyante.

Si Dieu était un animal, il serait une colombe puisqu'une colombe est libre et innocente.

Si Dieu était un arbre, il serait un épicéa, car même s'il passe inaperçu, il est fortement présent.

Si Dieu était une matière, il serait l'état de vapeur, toujours là sans que nous nous en rendions compte.

Si Dieu était un métal, il serait le cuivre parce qu'il paraît inutile, mais est présent dans notre quotidien.

Si Dieu était un tapis, il serait un tapis de prière parce que ça m'est indispensable.

Si Dieu était une saison, il serait l'été parce que l'été est chaud et fait du bien.

Si Dieu était un oiseau, il serait une colombe parce qu'elles sont belles.

Si Dieu était une langue, il serait l'arabe parce que c'est une belle langue.

Si Dieu était une fleur, il serait une rose, parce qu'il est magnifique.

Si Dieu était un astre, il serait une étoile, car il éclaire ma vie.

Si Dieu était une saison, il serait l'été parce qu'il réchauffe ma vie.

Si Dieu était un animal, il serait un agneau parce qu'il est doux.

Si Dieu était un élément, il serait l'air, car il va et vient, il est partout et il nous aide à vivre.

Si Dieu était un animal, il serait un chien, car il est amical.

Si Dieu était une étoile, il serait les soleils qui sont dans l'univers, car sa couleur est jaune comme le soleil (même s'il y a des soleils blancs).

Si Dieu était une matière, il serait le velours, car c'est doux et soyeux comme Dieu. Il s'adapte à la forme, à la situation.

Si Dieu était un moment, il serait le début puisqu'il est le créateur du monde, il a créé le commencement de notre univers.

Si Dieu était une planète, il serait la lune parce qu'il est toujours présent même dans les moments les plus sombres, quand le soleil se couche.

Si Dieu était un espace, il serait le chaos puisqu'il peut tout faire sans limites.

Si Dieu était un phénomène météorologique, il serait une tempête qui détruira le monde, l'univers, puisqu'il représente, pour moi, le début, mais aussi la fin.